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Monsieur LHOSTE, directeur de l’école, ouvre la séance à 18h00.

*Point n° 1 : Eléments de bilan de l'année 2017/2018
 Effectifs Actuellement 312 élèves.

Les effectifs ont été plus stables cette année avec moins de mouvements que les années précédentes.

22 inscriptions pour 15 radiations.

Pour mémoire : 2016/2017 +35 / -44 2015/2016 +54 / -32.

 Projet d'Ecole

La mise en œuvre du projet d'école a débuté à un rythme "modéré". Beaucoup de temps et d'énergie ont été consacré cette année

aux préparatifs du déménagement.

Des temps de travail collectifs seront mis en place au deuxième trimestre, une fois que le fonctionnement dans les nouveaux

locaux sera totalement efficient.

Parmi les actions du projet d'école sont évoquées les actions suivantes:

FA 3-2 -Médiation par les pairs Pagnol

Action se poursuit avec cette année peu de médiations demandées mais ayant toutes donné une issue positive.

FA 3-4 - Impliquer les parents

FA 3-3 - Café parents Pagnol

Relancé cette année.

8 cafés des parents d’1h30 à raison d’un café par mois et un théâtre forum de 3h.

*Nombre de parents ayant participé à l’action 24

*Nombre de familles 23

représentant 56 enfants de 0 à 6 ans, 73 enfants du CP au CM2 et 27 adolescents indirectement concernés

Contenu très intéressant, très bonne implication des parents participants, mais toujours difficile de faire venir les parents. Merci

à Isabelle LEON, coordinatrice REP qui gère l'action. La participation d'un professionnel, M. Benoît CHALAND est très appréciée.

Une représentante des parents d'élèves fait remarquer que les gens qui travaillent ne peuvent pas y participer. Une proposition

d'alterner les séances sur une matinée et une soirée est faite. Elle sera étudiée pour la rentrée.

Une représentante des parents d'élèves interpelle le conseil d'école sur la difficulté qu'elle a à communiquer avec l'enseignante

de son enfant et à suivre la scolarité de celui-ci. Des échanges riches et animés ont lieu au sein du conseil d'école. Ils montrent

l'importance de la question de la relation école-famille qui est un souci quotidien pour l'équipe enseignante. La nécessité de

clarifier le rôle, les attentes de chacun et de mettre en place des moyens de communication efficaces qui conviennent au plus

grand nombre est évidente. Depuis plusieurs années, des enseignantes de l'école tentent d'adapter et moderniser les moyens de

communication mis en place (blog de classe, site Internet de l'école, application spécifique). Monsieur LHOSTE s'engage à

conduire un travail sur le sujet au cour de la prochaine année scolaire, comme cela est prévu dans le projet d'école.

FA 2-2 - Suivi des relations école-famille

Mise en place à la rentrée 2018. Un outil permettra notamment, tout au long de la scolarité d'un élève de garder la mémoire des

contacts entre ses parents et l'Ecole.

FA2-1 - Sécurisation des parcours des élèves

Mise en route effectuée, des améliorations à apporter.

*Point n° 2 : Préparation de la rentrée de septembre 2018
Organisation de la rentrée échelonnée pour les nouveaux élèves de maternelle (vote)

Afin d' accueillir enfants et parents dans nos nouveaux locaux dans les meilleures conditions possibles, nous avons obtenu de

l'Inspection de l'Education Nationale l'autorisation d'organiser une rentrée échelonnée un peu particulière.

Pour chaque groupe d'élèves, les parents et les enfants seront d'abord accueillis collectivement par le directeur et/ou

l'enseignante qui organiseront une visite des locaux et donneront des informations et des consignes sur la nouvelle organisation de

l'école maternelle et notamment des entrées et sorties. Une fois la visite terminée, parents et enfants pourront "prendre

possession" de la classe.

Elèves de GRANDE et MOYENNE SECTIONS

Accueil par demi-classe

* 1/2 groupe (A) accueilli le lundi 3 septembre matin; groupe B reste à la maison.

* 1/2 groupe (B) accueilli le lundi 3 septembre après-midi, groupe A reste à la maison.

Tous les élèves de MOYENNE et GRANDE SECTIONS seront en classe le mardi 4 septembre matin.
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Elèves de PETITE SECTION

Accueil par demi-classe

* 1/2 groupe (A) accueilli le lundi 3 septembre matin, reste à l'école la journée (sieste l'après-midi), groupe B reste à la maison

toute la journée.

* 1/2 groupe (B) accueilli le mardi 4 septembre matin, reste à l'école la journée (sieste l'après-midi), groupe A reste à la maison

toute la journée.

Tous les élèves de PETITE SECTION seront en classe le jeudi 6 septembre matin.

Elèves de TOUTE PETITE SECTION

Accueil par groupe de 5 à 7 élèves

* 1/2 groupe (A) accueilli le lundi 3 septembre matin, possibilité de rester à l'école la journée (sieste l'après-midi), groupes B et C

restent à la maison la journée.

* 1/2 groupe (B) accueilli le mardi 4 septembre matin, possibilité de rester à l'école la journée (sieste l'après-midi), groupes A et

C restent à la maison la journée.

* 1/2 groupe (C) accueilli le jeudi 6 septembre matin, possibilité de rester à l'école la journée (sieste l'après-midi), groupes A et B

restent à la maison la journée.

Tous les élèves de TPS seront en classe le vendredi 7 septembre 2018 au matin.

Le Conseil d'école adopte à l'unanimité l'organisation proposée.

Organisation pédagogique

Deux nouvelles enseignantes rejoignent l'équipe pédagogique :

-Joëlle BECK-WEIL qui arrive d'Auxerre pour remplacer Magali MARGUET qui fait le chemin inverse.

-Sandrine TINDY qui arrive de Précy-sur-Vrin pour remplacer Amadine ZAMENGO (PMQC)

Merci à Magali MARGUET et Amandine ZAMENGO pour le travail accompli à Pagnol.

Une fois de plus, plusieurs incertitudes subsistent quand à l'organisation de la future rentrée.

Il y a d'abord une nouveauté avec la mise en place des CP à effectifs réduits (allégés) sans moyen supplémentaire en personnel

enseignant ce qui conduira à répartir les 30 CP attendus en 2 classes de 15 élèves. Cela entraîne une répartition des élèves de

maternelle sur 5 classes au lieu de 5 1/2 les années précédentes ce qui fait monter les effectifs en maternelle à une moyenne de

28,75 élèves par classe.

Pour le moment, la classe de TPS qui est un dispositif spécifique ne peut accueillir de PS. Toute transformation ne peut être

décidée que par la directrice académique.

L'Inspecteur de la circonscription suit de près l'évolution des effectifs qui pourrait peut-être amener si nécessaire l'ouverture

d'une classe à la rentrée.

De même les 30 CP sont répartis sur 2 classes. Si de nouvelles inscriptions en CP sont enregistrées la création d'une troisième

classe de CP pourrait être envisagée.

Projet d'organisation actuel, susceptible d'évolution en fonction des variations d'effectifs d'ici à la rentrée de septembre.



3

Projet d'organisation envisageable si deux conditions ci-dessous réunies.

1°) pas de nouvelles inscriptions en TPS

2°) autorisation de la DASEN d'une classe mixte TPS/PS

Nous n'avons pas établi de projection en cas d'ouverture d'une classe supplémentaire en maternelle, mais avec les effectifs

actuels la moyenne en maternelle hors TPS se situerait à 23 élèves par classe au lieu de 28,75.

Informations sur le transfert de l'école dans ses nouveaux locaux

Le directeur a sollicité la mise à disposition de sept remplaçants (un pour deux classes) pour la semaine du 2 au 6 juillet (courrier à

la directrice académique). La réponse orale donnée ce 26/06 est qu'il y aura sans doute des possibilités mais qu'aucun engagement

ne peut être pris à l'avance. Depuis plusieurs mois, nous travaillons avec la ville de Migennes sur ce projet qui améliorera

considérablement les conditions d'apprentissage de nos 320 élèves. Les nouveaux locaux, constitués de 50 pièces couvrent une

surface de 3200 m2. La phase de déménagement et d'emménagement par l'entreprise COURTET est programmée du 2 au 13

juillet. Les enseignantes se sont pleinement investies sur leur temps personnel pour le tri du matériel et la mise en cartons. A ce

jour, plus de 400 cartons ont été réalisés et le travail est loin d'être terminé. La présence de remplaçants permettra de libérer, à

tour de rôle, les enseignantes de l'école afin qu'elles puissent poursuivre la préparation du déménagement et commencer le

réaménagement des futures classes.

*Point n° 4 Informations diverses

Bilans du LOTO et de la KERMESSE

Madame ROATTA, mandataire de la coopérative scolaire, présente les résultats financiers du loto et de la kermesse 2018.

LOTO Recettes : 2657 € Dépenses : 1904 € soit un bénéfice de 753 €

KERMESSE et SOUSCRIPTION

Recettes : 5248 € Dépenses : 1795 €soit un bénéfice de 3453 €

Les bénéfices des deux principales manifestations de l'année (4 206 €) ne suffisent pas à couvrir l'ensemble des sorties

pédagogiques de l'année ( environ 6000 €).

La qualité médiocre, voire l'incongruité, de certains lots de la kermesse est évoquée.

La difficulté à mobiliser les parents pour aider à la réalisation de la kermesse a été encore plus importante cette année.

Monsieur LHOSTE lève la séance à 19 h 15.

Fait à Migennes, le 27/06/2018.
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